

## **Medienmitteilung**

### **Fahrplanverfahren 2013 im Kanton Solothurn**

**Solothurn, 14. Mai 2012 – Vom 29. Mai bis zum 15. Juni 2012 läuft das nationale Mitwirkungsverfahren zu den Fahrplanentwürfen 2013 des öffentlichen Verkehrs. Publiziert werden jene Fahrpläne, welche gegenüber 2012 grössere Änderungen erfahren. Stellungnahmen können unter [www.fahrplanentwurf.ch](http://www.fahrplanentwurf.ch) abgegeben werden. Aufgrund der kurzen Fristen des nationalen Verfahrens stellt der Kanton Solothurn die Fahrpläne derjenigen Linien, welche Solothurner Gemeinden bedienen und grössere Änderungen erfahren, bereits ab dem 15. Mai 2012 unter [www.avt.so.ch/fahrplan](http://www.avt.so.ch/fahrplan) zur Verfügung. Stellungnahmen können auch über diese Website abgegeben werden.**

Mit dem Fahrplanverfahren haben interessierte Personen und Institutionen Gelegenheit, sich zu den geplanten Fahrplanänderungen zu äussern. Für die meisten OeV-Kunden bleibt das Angebot 2013 im Wesentlichen unverändert.

Aus Solothurner Sicht sind die grössten Änderungen per Fahrplan 2013 die Verlängerung der Bahnstrecke Solothurn – Niederbipp der Aare Seeland mobil AG („Bipperlisi“) nach Oensingen sowie der Einsatz der modernen Flirt-Züge am Jurasüdfuss auf der SBB-Strecke Biel – Solothurn – Olten.

**Wie kann ich Stellung nehmen?**

Stellungnahmen können vom 15. Mai bis zum 15. Juni 2012 unter [fahrplan.so@3b-ag.ch](mailto:fahrplan.so@3b-ag.ch) abgegeben werden. Es sind auch Stellungnahmen zu Fahrplänen möglich, welche zum Fahrplanjahr 2013 keine Änderungen erfahren.